



Critica Andrea Chávez "perdón" del TEPJF a Dresser en su caso por violencia política

La diputada federal de Morena, Andrea Chávez, arremetió contra el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) quien revocó la sentencia contra la comunicadora, Denise Dresser, por presunta violencia política de género. La legisladora acusó "amiguismo" de los magistrados con la columnista porque le perdonaron "el castigo".

<https://www.xevt.com/politica/critica-andrea-chavez-perdon-del-tepjf-a-dresser-en-su-caso-por-violencia-politica/306897>